

*Was die Toten den Lebenden hinterlassen,
ist gewiss ein untröstlicher Kummer, aber auch
eine zusätzliche Pflicht, zu leben und den Teil
des Lebens zu vollenden, von dem die Toten
sich haben trennen müssen.*

Francois Cheng

Gommiswald/Wetzikon, 18. Dezember 2016

Mit Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Peter Hofmann

15. Januar 1943 – 18. Dezember 2016

Er starb an den Folgen seiner Krankheit im Kreise seiner Familie im Pflegeheim Sonnweid. Die Jahre mit ihm haben uns bereichert. Er wird immer in unserer Erinnerung bleiben.

Bei allen, die Peter auf einem Teil seines Lebenswegs begleitet haben, bedanken wir uns herzlich.

Unser Dank gilt ebenfalls der Spitex Gommiswald und der Pro Senectute Uznach sowie im Besonderen den Mitarbeitenden der Sonnweid, die ihm in seinen letzten Lebensjahren mit Respekt und Fürsorge begegnet sind.

Martina Hofmann und Familie

Die Beisetzung in Hombrechtikon findet im engsten Familienkreis statt.

Alle, die etwas geben möchten, bitten wir die Stiftung Sonnweid CH36 0070 0115 5000 5419 3 oder die Alzheimer Vereinigung CH17 0900 0000 8003 6866 5 zu berücksichtigen.

Traueradresse: Martina Hofmann, Haldenweg 8, 8634 Hombrechtikon